



DIOCESE OF FORT WORTH
THE BISHOP'S OFFICE



Obispo Michael F. Olson

Carta a los fieles de la Diócesis de Fort Worth

sobre el ex Cardenal Theodore McCarrick

y

la Protección de Menores y Adultos Vulnerables

en la Diócesis de Fort Worth

28 de julio de 2018

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

El ministerio en la Iglesia es una gracia de Dios que conlleva una enorme responsabilidad. El ministerio no es un privilegio que pueda ser reclamado por nadie como un derecho; más bien, implica una confianza de la alianza establecida a través de nuestro Bautismo como miembros de la Iglesia establecida por Cristo.

Vemos en los escandalosos crímenes y pecados presuntamente cometidos por el ex Cardenal Theodore McCarrick, la violación de esa confianza y el grave daño causado a la vida y la salud de sus presuntas víctimas. Este escándalo y el profundo dolor causado se ven agravados y aumentados por el horroroso hecho de que, según los informes, una de sus víctimas fue el primer niño que él bautizara después de su ordenación sacerdotal.

La Santa Sede ha expulsado al ex Cardenal del ministerio público luego de una investigación que encontró creíble las denuncias de que abusó sexualmente de un adolescente hace casi 50 años mientras servía como sacerdote de la Arquidiócesis de Nueva York. A medida que pasan los días, nos enteramos de que el ex Cardenal no sólo supuestamente perpetró abusos contra menores, sino también contra subordinados, incluidos sacerdotes, seminaristas y laicos. Los efectos perversos de estas acciones son aún trascendentalmente peores debido al hecho de que los arreglos financieros con las víctimas fueron hechos sin transparencia y sin ninguna restricción al ministerio del ex Cardenal.

THE CATHOLIC CENTER



DIOCESE OF FORT WORTH
THE BISHOP'S OFFICE



Aunque ya renunció al Colegio Cardenalicio y se le ha suspendido *a divinis* con instrucciones de vivir una vida de oración y penitencia en reclusión, los presuntos crímenes del ex Cardenal han causado tanto daño a la integridad de la jerarquía y la misión de la Iglesia que su inmediata remoción canónica al laicado debe ser firmemente deliberada, como ha sido el caso de muchos otros sacerdotes, para la reconciliación y sanación, a la luz de la justicia y la redención misericordiosa como la ganó Cristo y lo prometió a todos los que están alienados por la corrupción del pecado. La justicia exige también que todos aquéllos que ocupaban posiciones de liderazgo en la Iglesia que sabían de los supuestos crímenes y mala conducta sexual del ex Cardenal y que no hicieron nada, rindan cuentas y se responsabilicen por su negativa a actuar, permitiendo así que otras personas resultaran lastimadas.

La Diócesis Católica de Fort Worth y yo tenemos cero tolerancia para el abuso sexual contra menores, así como contra adultos vulnerables, ya sea por parte del clero, personal y voluntarios, incluyéndome a mí como obispo. Esto se manifiesta tanto en nuestras políticas como en nuestras acciones. Durante mis casi cinco años de haber servido como su obispo, he tomado siempre medidas inmediatas para eliminar a los sacerdotes, diáconos, personal y voluntarios cuando se han establecido acusaciones creíbles de abuso sexual o mala conducta. Nuestro proceso ha incluido una convocatoria transparente a las víctimas, con el debido respeto para proteger las identidades de las víctimas.

A nuestros seminaristas, sacerdotes, diáconos, personal religioso y laico se les enseña a reconocer y denunciar toda violación a los debidos límites, sin temor a represalias y sin importar el estado o posición del perpetrador.

Les pido que continúen orando por las víctimas y las familias que han sido laceradas por los crímenes y los pecados del ex Cardenal McCarrick y otros. Oremos también para que podamos trabajar juntos para responder, no sólo con palabras sino también con nuestras acciones, para prevenir más crímenes y transgresiones. Confiado en sus oraciones y prometiéndoles las mías, quedo,

Atentamente en Cristo,

+ Michael F. Olson

Reverendísimo Michael F. Olson, STD, MA
Obispo de Fort Worth

THE CATHOLIC CENTER